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ABSTRAK 

 

Ahmad Fauzi, NIM: 1908204052 “FAKTOR-FAKTOR YANG 

MEMPENGARUHI MINAT BERINVESTASI DI PASAR MODAL PADA 

MAHASISWA EKONOMI SYARIAH IAIN SYEKH NURJATI CIREBON” 

Minat berinvestasi di pasar modal merupakan aspek penting dalam 

pengembangan literasi keuangan dan pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi minat 

berinvestasi di pasar modal pada mahasiswa Ekonomi Syariah IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon. Tiga variabel yang menjadi fokus penelitian ini adalah lingkungan keluarga 

(X1), uang saku (X2) dan circle pergaulan  

Metode penelitian yang digunakan adalah survei dengan menggunakan 

kuesioner sebagai instrumen pengumpulan data. Responden penelitian ini adalah 

mahasiswa Ekonomi Syariah di IAIN Syekh Nurjati Cirebon yang berjumlah 100 

mahasiswa. 

Hasil dari analisis data uji t dan uji F dalam penelitian ini, lingkungan keluarga 

(X1) secara parsial tidak berpengaruh terhadap minat investasi. Dibuktikan dengan 

nilai t hitung sebesar 1,003 < t tabel 1.984 dengan tingkat signifikan 0,318 < 0,05 H0 

diterima dan H1 ditolak. Uang saku (X2) secara parsial terdapat pengaruh positif dan 

signifikan terhadap minat investasi. Sebagaimana dibuktikan berdasarkan nilai t 

hitung sebesar 3,884 > t tabel 1.984 dengan tingkat signifikan 0,000 < 0,05 H0 ditolak 

dan H2 diterima. Circle pergaulan (X3) secara parsial terdapat pengaruh positif dan 

signifikan terhadap minat investasi. Dibuktikan berdasarkan nilai t hitung sebesar 

3,751 > t tabel 1,984 dengan tingkat signifikan 0,000 < 0,05 H0 ditolak dan H3 

diterima. Secara simultan lingkungan keluarga, uang saku dan circle pergaulan 

berpengaruh terhadap minat investasi. Dibuktikan dengan nilai F hitung 27,056 > F 

tabel 2,70 dengan signifikan 0,000 > 0,05 H0 ditolak dan H4 diterima. 

 

Kata kunci: pasar modal, minat berinvestasi, lingkungan keluarga, uang saku, 

circle pergaulan 
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ABSTRACT 

 

Ahmad Fauzi, NIM: 1908204052 "FACTORS AFFECTING INTEREST IN 

INVESTING IN THE CAPITAL MARKET IN STUDENTS OF SHARIA 

ECONOMICS IAIN SYEKH NURJATI CIREBON" 

Interest in investing in the capital market is an important aspect in the 

development of financial literacy and sustainable economic growth. This study aims 

to analyze the factors that influence the interest in investing in the capital market in 

Islamic Economics students at IAIN Syekh Nurjati Cirebon. The three variables that 

are the focus of this research are family environment (X1), pocket money (X2) and 

social circle 

The research method used was a survey using a questionnaire as a data 

collection instrument. Respondents to this study were Islamic Economics students at 

IAIN Syekh Nurjati Cirebon, totaling 100 students. 

The results of the analysis of the t-test and F-test data in this study, family 

environment (X1) partially has no effect on investment interest. Evidenced by the t 

value of 1.003 <t table 1.984 with a significant level of 0.318 <0.05 H0 is accepted and 

H1 is rejected. Pocket money (X2) partially has a positive and significant effect on 

investment interest. As evidenced by the t-count value of 3.884 > t-table 1.984 with a 

significant level of 0.000 <0.05 H0 is rejected and H2 is accepted. Social circle (X3) 

partially has a positive and significant influence on investment interest. Evidenced by 

the t value of 3.751 > t table 1.984 with a significant level of 0.000 <0.05 H0 is rejected 

and H3 is accepted. Simultaneously, the family environment, pocket money and social 

circle affect interest in investment. Evidenced by the calculated F value of 27.056 > F 

table 2.70 with a significance of 0.000 > 0.05 H0 is rejected and H4 is accepted. 

 

Keywords: capital market, interest in investing, family environment, pocket 

money, social circle 
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 الـملخص

 

العوامل المؤثرة في الرغبة في الاستثمار في سوق المال بين "   ١٩٠٨٢٠٤٠٥٢أحمد فوزي، رقم الطالب:     

الاقتصاد الإسلامي في جامعة إسلامية الشيخ نورجاتي سيريبونطلاب  " 

المالية ونمو اقتصاد مستدام القراءة  القدرة على  المال هو جانب مهم في تطوير   .الاهتمام بالاستثمار في سوق 

سلامي يهدف هذا البحث إلى تحليل العوامل المؤثرة في الاهتمام بالاستثمار في سوق المال بين طلاب الاقتصاد الإ  

العائلية  البيئة  هي  عليها  البحث  تركيز  تم  التي  الثلاثة  العوامل  سيريبون.  نورجاتي  الشيخ  إسلامية  جامعة   في 

 .والمصروف الشهري والمجموعة الاجتماعية

 المنهج البحثي المستخدم هو المسح باستخدام استبيان كأداة لجمع البيانات. كان مجموع المشاركين في هذه الدراسة 

الاقتصاد الإسلامي في جامعة إسلامية الشيخ نورجاتي سيريبون وعددهم مائة طالبطلاب  . 

العائلية ليس لها تأثير البيئة  الدراسة أظهرت أن  البيانات باستخدام اختبار تي واختبار ف في هذه   نتائج تحليل 

> تي الجدولية   ١،٠٠٣تساوي  جزئي على الاهتمام بالاستثمار. وقد تم إثبات ذلك من خلال قيمة تي المحسوبة التي    

. ومن الناحية الجزئية، هناك تأثير إيجابي ومعنوي للمصروف الشهري ٠،٠٥>    ٠،٣١٨بمستوى دلالة    ١،٩٨٤  

< تي الجدولية   ٣،٨٨٤على الاهتمام بالاستثمار. وقد تم إثبات ذلك من خلال قيمة تي المحسوبة التي تساوي    

لناحية الجزئية أيضًا، هناك تأثير إيجابي ومعنوي للمجموعة ومن ا  ٠،٠٥>    ٠،٠٠٠بمستوى دلالة    ١،٩٨٨٤  

< تي  ٠،٣١٨الاجتماعية على الاهتمام بالاستثمار. وقد تم إثبات ذلك من خلال قيمة تي المحسوبة التي تساوي .   

. وعلى الصعيد الشامل، فإن البيئة العائلية والمصروف الشهري ٠،٠٥>    ٠،٠٠٠بمستوى دلالة .  ١،٩٨٤الجدولية    

٢٧،٠٥٦والمجموعة الاجتماعية تؤثر على الاهتمام بالاستثمار. وقد تم إثبات ذلك من خلال قيمة ف المحسوبة    

٠،٠٠٥<  ٠،٠٠٠بمستوى دلالة  ٢،٧٠ف الجدولية  > . 

 الكلمات البحث: سوق رأس المال ، الاهتمام بالاستثمار ، البيئة الأسرية ، مصروف الجيب ، الدائرة الاجتماعية
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